

## Bericht Sportwarte Wettkampfsport

In der Sommersaison 2022 traten acht Gettorfer Mannschaften im Punktspielbetrieb an.

Während sich die neuformierte 3. Herren 40 souverän den Klassenerhalt in der 3. Bezirksklasse sichern konnte, stieg die routinierte 2. Herren 40 verlustpunktfrei in die zweithöchste Spielklasse des Landes (Verbandsliga) auf.

Der Damen 40 und der 1. Herren 40 gelang sogar jeweils der Aufstieg in die Schleswig-Holstein-Liga, so dass im Sommer 2023 erstmals in der Clubgeschichte zwei Mannschaften gleichzeitig in der höchsten Spielklasse Schleswig-Holsteins vertreten sein werden.

Während sich die Damen 40, angeführt von Maike Mai (DTB 119), souverän und verlustpunktfrei vor dem Wyker TB behaupten konnte, fiel bei der 1. Herren 40 die dramatische Entscheidung erst im letzten Doppel des letzten Punktspieles gegen den TC an der Schirnau (Kaltenkirchen).

Mit 9:1 Punkten setzte man sich letztlich knapp gegen den TC Meldorf und den TC an der Schirnau durch und feierte einen verdienten Aufstieg.

Mit der 2. Damen 30 gelang es einer weiteren Mannschaft, sich den Aufstieg in eine höhere Spielklasse (1. Bezirksklasse) zu erspielen.

Die 1. Damen 30 konnte ihre Klasse (1. Bezirksklasse) halten, während die Herren und die Herren 30 einkalkulierte Abstiege hinnehmen mussten.

Mit Beginn der Wintersaison 2022/23 wird der Wettkampfsport in unserem Club durch zwei Personen betreut, um den zeitlichen Aufwand, den jedes Ehrenamt mit sich bringt, mehr zu verteilen.

Das Ressort „Wettkampfsport Herren“ wird weiterhin von Mark Timmler bekleidet, während Thies Arnold gleichberechtigt für den „Wettkampfsport Damen“ verantwortlich ist.

So viele Mannschaften wie seit 20 Jahren nicht mehr gingen in die Wintersaison 2022/23 an den Start. Insgesamt traten sieben Mannschaften auf Bezirks- und Verbandsebene an.

In Ermangelung einer Wettkampfstätte in Gettorf wurden die Heimspiele wie gewohnt in Eckernförde (California) bzw. in Kiel (Courtside) ausgetragen.

Die Kosten für die Mannschaften erhöhten sich leider im Vergleich zu den Vorjahren, da beide Hallen natürlich auf die steigenden Energiekosten reagieren mussten, aber dennoch am äußeren Rand der Rentabilität laufen.

Man muss zur Zeit einfach zufrieden sein, dass beide Hallen überhaupt noch zur Verfügung stehen, auch wenn Punktspiele bei zum Teil 6°C zunächst etwas gewöhnungsbedürftig erscheinen mögen.

Die Mannschaften machten das Beste aus der Situation.

Erfreulich ist nämlich die Tatsache, dass es keinen Absteiger zu verzeichnen gibt.

Die Damen 30, 2. Damen 40 und die Herren erreichten Plätze im Mittelfeld ihrer Staffeln des Bezirks Nord.

Denkbar knapp verpassten die Herren 30 und die 2. Herren 40 jeweils als „Vizemeister“ den Aufstieg aus der Bezirksliga in die Verbandsliga.

In der Verbandsliga konnte sich die 1. Damen 40 einen 5. Tabellenplatz erspielen, der letztlich den sicheren Klassenerhalt bedeutet.

Hervorzuheben ist der Aufstieg der 1. Herren 40 aus der Verbandsliga in die Schleswig-Holstein-Liga. Ungeschlagen setzten sich die Gettorfer in einer ausgeglichenen Staffel durch.

Das entscheidende Punktspiel wurde souverän mit 6:0 bei „Phönix Lübeck“ gewonnen.

Somit spielt die Mannschaft sowohl in der Sommer- wie in der Wintersaison in der höchsten Spielklasse Schleswig-Holsteins.

In der laufenden Sommersaison 2023 sind wieder acht Mannschaften vertreten.

Diese sind:

- Damen 30 (Klasse 4)
- 1. Damen 40 (Schleswig-Holstein-Liga)
- 2. Damen 40 (Klasse 4)
- Herren (Klasse 4)
- Herren 30 (Klasse 3)
- 1. Herren 40 (Schleswig-Holstein-Liga)
- 2. Herren 40 (Verbandsliga)
- 3. Herren 40 (Klasse 5)

Für die Sommersaison 2024 ist da vielleicht noch etwas Luft nach oben.

Interessenten am Mannschaftsspielbetrieb können sich gerne an uns wenden.

Unser Dank gilt den Mannschaftsführern und Mannschaftsführerinnen für eine reibungslose Zusammenarbeit, dem übrigen Vorstand und natürlich unserem Platzwart Hardy Maash für seinen immensen Einsatz.

Thies Arnold +  
Mark Timmler

Mai 2023